

Bewertung des Krährufes (Bergischer Kräher)

Von Armin Six, 10. April 2020

Der Ruf des Hahnes im Video gefällt mir sehr gut – er ähnelt dem des Hahnes in dem darüber gezeigten.

Die Dauer ohne Schnork dürfte etwa 8 bis 9 Sekunden umfassen; der Schnork ist etwas kürzer als der des anderen Hahnrufes.

Das Steigen und Fallen sind sehr gut ausgeprägt, die Stimme könne etwas tiefer sein.¹

Auffallend: Der Hahn zeigt das Voranschreiten und Senken des Kopfes am Ende des Rufes.

¹ Das hat sehr viel mit dem Körpervolumen zu tun, Die tiefsten Stimmen haben ja auch bekanntermaßen die Hähne schwerer asiatischer Rassen.